

26 JUIN



Pour un monde nouveau

Père,
nous remettons entre tes mains
la communauté invisible de femmes,
d'hommes et d'enfants qui souffrent de tout leur être :
victimes livrées aux bourreaux,
migrants sillonnant le monde en quête d'un refuge,
condamnés à mort attendant leur exécution.
Donne-leur de trouver en toi
la force et le réconfort pour ne pas sombrer.

Nous te prions aussi pour les tortionnaires :
qu'ils découvrent ta grâce et ton pardon,
et se détournent à jamais de leurs forfaits.

Toi qui, en Jésus, as fait surgir l'espérance
d'un monde nouveau dénué de toute souffrance,
aide-nous à en dresser chaque jour
des signes annonciateurs.